

Salud investigará con células madre, lesiones irreversibles de rodilla o esclerosis múltiples

La consejera, María Jesús Montero, ha visitado esta mañana dos nuevas salas para el desarrollo de ensayos clínicos de terapia celular en el Hospital Carlos Haya.

Además, se han creado otras dos salas en el Centro de Transfusión Sanguínea, acumulando una inversión total de un millón de euros.

Málaga tendrá dos centros de referencia para el estudio con células madre de lesiones irreversibles en la rodilla o la esclerosis múltiple. La consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, ha visitado esta mañana dos nuevas salas para el desarrollo de ensayos clínicos de terapia celular en el Hospital Carlos Haya. Además, se han creado otras dos salas en el Centro de Transfusión Sanguínea, acumulando una inversión total de un millón de euros.

La consejera ha mostrado su "satisfacción" por la puesta en marcha de estos cuatro espacios que podrían estar en funcionamiento en el primer trimestre de este año ya que, una vez construidos, se está a la espera de que sean validados y acreditados por la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios. Estas cuatro salas forman parte de la docena que Salud está llevando a cabo en hospitales de toda la comunidad autónoma.

Fuente: malagahoy.es